

Tierärztin gesucht für moderne Schweinepraxis in Sattledt (OÖ)

Du willst wirklich was bewegen – für Schweine und für die Landwirtschaft? Dann bist du bei mir genau richtig!

Ich bin in meiner Schweinepraxis in Sattledt (Oberösterreich) aktuell allein als Tierärztin tätig, arbeite aber eng mit einem weiteren erfahrenen „Schweinekollegen“ zusammen. Und ich wünsche mir Verstärkung: eine Tierärztin mit Schwung, Leidenschaft und Innovationslust!

Was erwartet dich bei uns?

- **Arbeitsbeginn:** ab sofort
- **Wochenstunden:** 20–30 Stunden, flexibel nach Absprache, langfristig gerne 40 Stunden
- **Vertrauensarbeitszeit:** Mittelfristig bist du völlig frei in deiner Arbeitsgestaltung – Hauptsache es passt für unsere Betriebe und die Schweine
- **Team:** Immer ein offenes Ohr – gemeinsam mit einem Schweine-Tierarzt und unserer Büroperle
- **Planbare Arbeit:** Keine Nachtdienste, kaum Notfälle – sondern strukturierte, planbare Termine mit tollen Landwirtinnen und Landwirten
- **Gehalt:** Anfängerinnen direkt nach dem Studium 2500€ brutto, aber wenn du schon Erfahrung hast, auch gerne deutlich mehr.

Was macht unsere Praxis besonders?

- **Fokus auf Haltung:** Ich lege großen Wert auf gesunde, zufriedene Tiere durch moderne Haltungsbedingungen und arbeite auch viel mit Biobetrieben
- **Spezialdiagnostik:** Spezialultraschall, innovatives Therapiespektrum inklusive Homöopathie
- **Praxisentwicklung:** Innovative Ansätze sind gefragt. Bring dich gerne ein bei der Implementierung von KI in meiner Praxis und schau einmal auf Instagram nach „Charlotte Schlenker“.

Wer kann sich bewerben?

- Alle Tierärztinnen mit Lust, sich (neu) zu spezialisieren, egal ob Wiedereinsteigerin, Fachtierärztin oder Quereinsteigerin aus anderen Bereichen.
- Insbesondere Wiedereinsteigerinnen in den Beruf mit Kindern - Schweinemedizin ist hier eine sehr geeignete Sparte! Ich habe selbst 4 Kinder.
- Der Draht zu unseren Landwirtinnen und Landwirten zählt genauso wie die Leidenschaft für den Beruf (und eine Portion Humor schadet nicht!)
- Du kannst gerne mal „schnuppern“ kommen und dir einen Eindruck verschaffen – Schweinemedizin bietet viele Vorzüge, die man erst nach dem Kennenlernen richtig zu schätzen lernt!

Interesse? Schau auf www.farmvet.at vorbei und melde dich per Mail oder Telefon!

Ich haue mich für die Schweine und unsere Landwirtschaft in die Bresche. Wenn du Lust hast, dabei zu sein und eigene Ideen einzubringen, freue ich mich auf ein Kennenlernen!